

POLRES

Unit Patroli Polsek Parungkuda Melakukan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Oct 13, 2023 - 19:28



Unit Patroli Polsek Parungkuda Melakukan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Parungkuda, 13 Oktober 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda kembali melaksanakan kegiatan patroli dialogis dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 13 Oktober 2023, dimulai dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Selama patroli, tim patroli tidak hanya menjalankan tugas rutin mereka untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, tetapi juga memberikan himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Pencegahan Kebakaran:** Dalam musim kemarau, masyarakat dihimbau agar tidak membakar sampah sembarangan. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menghindari terjadinya kebakaran yang dapat membahayakan lingkungan.
2. **Keamanan di Perusahaan PT. PDP:** Satpam perusahaan PT. PDP juga mendapat perhatian khusus. Mereka diingatkan untuk selalu berhati-hati dalam menjalankan tugas jaga, dan agar selalu melakukan patroli di sekitar perusahaan secara bergantian. Apabila terjadi kejadian darurat, mereka diharapkan segera menghubungi Polsek Parungkuda.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diberikan himbauan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang. Mereka diminta agar berhati-hati jika ada orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja keluar negeri, karena banyak yang menjadi korban, terutama perempuan yang kemudian dijadikan pekerja seks komersial. Apabila ada indikasi atau informasi terkait, masyarakat diminta untuk segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari Visi Kapolres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dengan patroli ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, serta tercipta lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga di wilayah Parungkuda.